## Verein für Deutsche Schäferhunde (SV) e.V.

## Ortsgruppe Taunusstein e.V.



Unser erstes Mannschaftsturnier in diesem Jahr war der Regionalligalauf in Bad Soden am 29.4.2018. Fast hätte es nicht geklappt, denn mit 40 Startern (Minimalanzahl) war das Turnier an der Grenze gekippt zu werden.

In diesem Jahr fehlen mit Askan und auch mit Nando zwei sichere Hunde für die Mannschaft. Mit unseren noch unerfahrenen Hunden sind wir nicht zu den Favoriten zu zählen. Spaß werden wir aber sicher wieder haben.

Morgens regnete es und der Rasen war sehr rutschig. Richterin Petra Stöppler hat leider keine Rücksicht auf die Platzverhältnisse genommen, sogar den Sacktunnel hat sie gestellt. Viele Starter sind ausgerutscht und einige Hunde hatten große Schwierigkeiten mit dem Sacktunnel, vor allem in der A1. So gab es in dieser Klasse auch keinen einzigen fehlerlosen Lauf. Unser Jessica mit ihrer Fibi hatte die wenigsten Fehler und so war sie die Siegerin. Es gab eine schöne Schleife als Belohnung!



Skip, den Sepp nachgenannt hatte, hat seine Sache in der A2 super gut gemacht. Er landete auf einem guten 4. Platz und es sieht ganz so aus, als würde er die Nachfolge von Askan als unser Verlasshund antreten. Diesmal war er leider nicht für die Mannschaft nominiert.

Vor dem Regionalligalauf hat unser Sportbeauftragter Bernhard Hoffmann noch mal mit der Richterin gesprochen und ihr vorgeschlagen den Sacktunnel nicht mehr einzusetzen.

Leider hat unsere Mannschaft trotzdem von 5 Startern nur einmal punkten können. Wir waren sehr erfreut, das wenigstens Bella 95 Punkte beisteuern konnte. Im Slalom gab es leider wieder eine Verweigerung. Auch eine Stange ist gefallen, das hat die Richterin aber nicht mitbekommen (wie auch viele andere Fehler von anderen Startern). Im Zwischenergebnis lagen die Taunusjumper auf Platz 4, knapp vor den Gastgebern Bad Soden.

Nachmittags kam dann die Sonne durch und der Rasen trocknete schnell ab. Die Stimmung der Starter stieg an.

## Verein für Deutsche Schäferhunde (SV) e.V.





Im Jumping Open konnten dann nur die Schäferhunde mit ihren Hundefüherinnen Kerstin und Lea punkten. Die Border Fraktion war schnell, aber leider auch schnell im DIS. Alle drei hatten Schwierigkeiten mit der Kombination Tunnel - Sprung - Reifen - Tunnel. Der Reifen wurde verweigert und die Hunde waren so schnell im nachfolgenden Tunnel das alles Rufen zu spät kam.

Die Siegerehrung war bereits um 14:30 Uhr. Wir waren froh das der 4. Platz gerade noch gehalten werden konnte. Mannschaftssieger wurde verdient die OG Idstein mit über 500 Punkten.

